

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Agustín Conde acusa al Gobierno de convertir el PSOE en un partido radical de extrema izquierda que atenta contra la independencia del Poder Judicial

- El diputado del GPP, Agustín Conde, afirma que “no existen precedentes de que el CGPJ haya tenido que hacer un comunicado, aprobado por unanimidad, alertando del peligro que suponen las palabras de Pedro Sánchez para la independencia Judicial
- Remarca que “han colonizado el Tribunal Constitucional con altos cargos de su Gobierno, han designado un fiscal general que en vez de perseguir el delito y defender la legalidad se dedica a actuar como abogado particular de Begoña Gómez”. “Han colonizado instituciones públicas y privadas”, añade
- Destaca que “defender el Poder Judicial e impedir que el Ejecutivo se apodere de él se ha convertido en un imperativo moral, en un deber democrático, en una urgencia cívica”
- “Hay quien cree que con todos estos antecedentes su Gobierno se parece cada día más al de Maduro y yo no estoy de acuerdo porque este Ejecutivo no está maduro, está podrido”, concluye